

日本は11月になり寒くなってきたと思いますが、みなさんは寒さ に負けず校庭でおにごっこしていますか?

一方私は、暑さに負けず毎日クーラーのない場所で汗をかきながら 生活しています。そして今回は南アでの買い物について紹介します。

村のみんなはいつもタクシーを使う!?



日本でおなじみのトヨタの車です。 日本の車は南アでも人気です。



南アの国旗がプリントされているので見つけるのに便利です。

買い物などで移動をするときは、みんなタクシーを使います。でも、タクシーは快適だけど料金が高くてちょっと…。いえ、南アのタクシーは驚くほど安いのです。例えば、日本で5千円かかるところを南アでは2百円くらいで行くことができます。しかし、この車には15人のお客さんを乗せることができますが、全員集まらないと出発しません。集まるまで待ちます。長いときは1時間くらい待ちます。みんないらいらせずにゆっくりと待ちます。

田舎のスーパーはこんな感じ!



私の家からタクシーで5分走ったところに立派なスーパーマーケットがあります。毎週ここで食べ物を買っています。さて、建て物の中はどうなっているのでしょうか。少し見てみましょう。







どっさり!

たまねぎ10個80円 ピーマン1キロ85円

種類が豊富なヨーグルト!

- ① この大きな箱に入っているのがキャベツ!売り方が大胆。
- ② 野菜やフルーツがたくさん売っています。そして安い!夏になると多くの家庭の庭でマンゴーがたくさん取れます。欲しいと言うとくれるそうです。
- ③ おいしいので毎朝食べています。お気に入りはバナナ味です。

買い物も、移動も、日本と比べると不使に感じることがたくさんあります。しかし、ここに住む人たちの多くは、そのような環境の中でも明るく、陽気に、そして幸せに暮らしています。私はいつもそんなアフリカの人たちを見習ってここで生きています。

次回もよろしくお願いします。